



# Subtel entrega “carro móvil” a La Araucanía para asegurar conectividad en emergencias

**TEMUCO.** El equipamiento, que cuenta con un sistema de energía autónoma, tiene un alcance de hasta 10 kilómetros y está destinado a apoyar al personal esencial.

Eduardo Henríquez O.  
cronica@australtemuco.cl

Un equipo autónomo capaz de proveer conectividad al personal esencial en situaciones críticas fue entregado ayer por la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel) a la Dirección Regional Araucanía del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, Senapred.

Se trata de un “carro móvil de emergencias” presentado en pleno centro de Temuco por el propio subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya, quien destacó el valor de esta nueva tecnología a disposición del territorio a partir de ahora.

“Estos carros móviles están pensados específicamente para atender situaciones de emergencia que requieran llegar con cobertura móvil de buena calidad a algún lugar. Y este carro lo que hace es proporcionar esa cobertura”, explica la autoridad.

En cuanto a las características de este nuevo equipo, el subsecretario detalló que el carro cuenta con autonomía energética y conexión satelital, lo que asegura una señal de 3G o 4G para proveer comunicación, principalmente, al personal de emergencia.

En tanto, el alcance de su antena puede ir desde 1 kilómetro en una zona urbana hasta los 10 kilómetros si se instala en la cima de un cerro.

“Este equipo -acotó Claudio Araya - se queda en la Región para situaciones de emergencia y bajo esa premisa será administrado por Senapred”.

Equipos como este serán entregados a otras regiones del país, por lo que en casos extremos este equipo podría ser requerido por alguna región vecina y, a su vez, La Araucanía podría necesitar la llegada de un carro móvil de otro territorio para apoyar las tareas de respuesta en casos críticos que no se choquen con los que pudiese tener esa



EL CARRO MÓVIL QUE SE QUEDARÁ EN LA REGIÓN FUE PRESENTADO EN EL CENTRO DE TEMUCO.

“Estos carros móviles están pensados específicamente para atender situaciones de emergencia que requieran llegar con cobertura móvil de buena calidad a algún lugar”.

Claudio Araya,  
subsec de Telecomunicaciones.



EL SUBSECRETARIO, CLAUDIO ARAYA, EN SU VISITA A TEMUCO.

región vecina.

El delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala, agradeció la entrega del equipamiento y destacó con esta y otras acciones de la cartera de Telecomunicaciones se está cumpliendo con el mandato del Presidente Boric en cuanto a avanzar el mejorar las condiciones de conectividad en aquellas zonas donde existen “sombras”, proveer equipamiento para enfrentar emergencias y mejorar no sólo la infraestructura sino potenciar el desarrollo productivo, particularmente, dijo, de la agricultura familiar campesina.

En tanto, desde su rol administrador de este nuevo carro móvil de conectividad para emergencias, la directora subrogante de Senapred Araucanía, Consuelo Saldívar, valoró el aporte para una región que acaba de sortear numerosas situaciones críticas por incendios forestales.

“Estamos muy felices de recibir este recurso que es tan importante para abordar las emergencias, especialmente, para la ciudadanía cuando lamentablemente por situaciones de fuerza mayor nos vemos afectados ante situaciones adversas y es donde sole-

**10** kilómetros de cobertura puede ofrecer equipo autónomo al personal de emergencia que requiera mantener las comunicaciones en terreno.

mos no tener los servicios de comunicación para llegar a ellos. Ahora, vamos a contar con este carro de forma permanente y si necesitáramos más apoyo nos podrán brindar el servicio desde otras regiones”, resaltó. **CS**